
São Paulo , 23/06/2024. 
 
Aos Past-Guardiões e Membros de Conselhos Executivos do Estado de SP. 

Em 2008 conheci as Filhas de Jó por meio de minha prima Adla Maria Aley, quando 
então minha filha manifestou o desejo de entrar na Ordem. Desde então segui 
acompanhando inúmeras sessões e atividades ate quando foi conseguido o patrocínio 
para o Bethel 14 – único na época na cidade de São Paulo – que foi essencial para a 
realização da sessão regional nessa cidade. Nessa época minha filha entrou e 
acompanhava sempre que possível. Segui com a fundação do Bethel 24, e também da 
fundação do Grande Conselho Guardião para SP, onde cheguei a Grande Guardião 
Associado, na gestão do GCG 23-24 participei como membro do Conselho de 
Jurisprudência. Sou engenheiro Formado pela Universidade FUMEC de Belo Horizonte 
e mestrando pela USP, atualmente atuo na área Civil e Telecomunicações, com foco 
em treinamentos, planejamento e consultoria.   
 
Escrevo esta Carta de Intenção para o cargo de Grande Guardião Tesoureiro, pois 
acredito que posso elevar ainda mais o nível deixado pelos antecessores do meu cargo. 
O fato de já ter sido Tesoureiro de Bethel, Grande Guardião Associado, bem como 
Membro do Comite de Jurisprudência desse Grande Conselho é um ponto positivo 
muito grande, pois me traz a oportunidade de compreender tanto o lado das nossas 
meninas quanto dos nossos adultos e acredito que isto seria de grande importância 
para o desenvolvimento de nossa Ordem no estado. Já ocupei cargos de liderança e fui 
membro do Bethel Jurisdicional de SP e estou no Grande Conselho Guardião desde sua 
fundação. Gosto de conhecer Bethels e ajudar onde for necessário para o seu 
crescimento e organização, flexibilizando onde possível, mas sem sair do rigor da 
legislação. Acredito que, pela minha experiência, estou preparado para assumir este 
cargo que, caso eu seja eleito, desempenharei com total dedicação. Portanto, gostaria 
desta oportunidade de continuar integrando o Grande Conselho Guardião do Estado 
de São Paulo e junto com os demais, contribuir para o crescimento das Filhas de Jó em 
nosso estado. 

Muito obrigado! 
 

Com amor de Jó,  
 
Carlos Falci. 


